

**PULSO POLÍTICO****AMLO: SU MENSAJE  
YA NO SERÁ DESAFIANTE**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**C**oincidencia o casualidad, pero justo a la visita a México del secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, para asistir al segundo Diálogo Económico de Alto Nivel, y con quien sostuvo una reunión privada en Palacio Nacional que calificó de "productiva y amistosa", el Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que el mensaje que pronunciaría el próximo viernes, para reafirmar la soberanía nacional y responder a las presiones de EU y Canadá en materia energética, ya no será así.

Explicó que "hay un tono distinto" de su homólogo estadounidense, Joe Biden, en el que manifiesta respeto a la soberanía nacional, como siempre lo había planteado, que la relación con nosotros se va a dar a partir de un pie de igualdad, respetando nuestra soberanía, por lo que, dijo, "tenemos que hacer un esfuerzo todos para mantener buenas relaciones", con lo que despejó la expectativa que había propiciado sobre lo que diría el día del desfile militar.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**En el marco de ese Diálogo Económico de Alto Nivel**, que el secretario de Estado de EU, Antony Blinken, abordó con la secretaria de Comercio de su país, Gina Raimondo, y los secretarios de Relaciones Exteriores, Hacienda y Economía, de México, se informó que fueron diversos aspectos comerciales del T-MEC, así como del combate al tráfico de fentanilo y el incesante flujo migratorio desde Centroamérica.

**Por el caso de la Guardia Nacional** y su incorporación a la Secretaría de la Defensa Nacional, ahora fueron los gobernadores y la oposición, blanco de cuestionamientos del Presidente en su mañanera de inicio de semana: a los primeros porque guarden silencio acerca de esa reforma, no obstante ser los que siempre recurren al apoyo de las fuerzas castrenses, y, la segunda, por rechazar la propuesta sólo por "politiquería".

**Respaldó el mandatario la iniciativa de reforma constitucional del PRI**, para que el Ejército y la Marina sigan en las calles, hasta el 2028, en el desempeño de labores de seguridad y, que, cuando se cumpla ese plazo, haya una consulta popular para decidir si continúan o no en ellas, al recordar la alta aprobación que la milicia tiene entre la población.

**Sin embargo, quienes se oponen y rechazan** que los soldados realicen labores de seguridad pública y que prolonguen su permanencia en las calles por más tiempo al 2024, insisten en que aquellos no están preparados para esa tarea, y recuerdan que la hoy satanizada Policía Federal, desaparecida por corrupta, contó con personal que durante varios años fue capacitada para ello.

**Los priistas siguen sin sacudirse a Alejandro Moreno** para que Va por México siga, y asegura que no será éste el que rompa una coalición que ya está más que cuarteada.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*Twitter: @MXPulsoPolitico*